

Fuerzas de Paz Siguen en Líbano

PARIS, octubre 27 (UPI).— La fuerza multinacional de paz permanecerá en el Líbano a pesar del sangriento ataque de que fue objeto el domingo, afirmaron hoy los cancilleres de las cuatro naciones que la componen.

El canciller francés Claude Cheysson, tras reunirse con sus colegas de Estados Unidos, Italia y Gran Bretaña, dijo que renovaron su acuerdo de mantener en Beirut su fuerza combinada de 4.800 soldados.

Sin embargo, la mejor protección para las fuerzas de y el pueblo libanés sería la reconciliación y la unidad de las distintas facciones políticas en ese país, indicó Cheysson.

"Sería una gran decepción que todas las fuerzas (rivales) del Líbano no hicieran su mejor esfuerzo para lograr la reconciliación", sostuvo tras dos horas de charlas en un castillo del distrito de La Celle St. Cloud, en las afueras de la capital francesa.

Cheysson, flanqueado por el Secretario de Estado norteamericano George Shultz, el Secretario de Relaciones Exteriores britá-

nico sir Geoffrey Howe y el canciller italiano Giulio Andreotti, dijo que también discutieron sobre una ayuda combinada más amplia al Líbano y su reconstrucción.

Mientras tanto, en Beirut un funcionario militar estadounidense dijo que los norteamericanos habían recibido amenazas específicas de que se preparaba un atentado con un auto lleno de bombas antes del ataque contra los cuarteles del batallón de desembarco de infantes de marina en el que perdieron la vida por lo menos 222

—Favor pase a la página 70.

Iglesia Condena el Comercio de Armas

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 27 (AP).— Más de 200 obispos, en la culminación de un sínodo de un mes sobre reconciliación, condenó hoy la "agresividad belicosa" la privación de los derechos humanos y el "escandaloso comercio" de armas.

En un mensaje de 900 palabras a la Iglesia y al mundo, los prelados también atacaron el incremen-

to de armas nucleares y convencionales, el terrorismo, la "injusta" distribución de los recursos mundiales y "aquellas estructuras en las que los ricos se tornan más ricos y los pobres más pobres".

En lo que toca a ellos mismos, los obispos dijeron buscar "perdón por nuestros fracasos y pecados".

—Favor pase a la página 70.

Chile:

Amenazan Declarar el Estado de Emergencia

SANTIAGO DE CHILE, octubre 27 (AP).— El gobierno amenazó con declarar el estado de emergencia y enviar el ejército a las calles "si se produce una escalada violentista" hoy durante la séptima jornada de protesta convocada por sindicalistas y políticos de oposición.

El intendente (gobernador) de Santiago, general Roberto Guillard, expreso

a los periodistas que los carabineros (policía uniformada) están a cargo del orden hasta ahora, pero que "si se produce una escalada violentista, será el ejército el que saldrá a las calles, y podría declararse el estado de emergencia".

Guillard dijo que hasta el mediodía se habían re-

—Favor pase a la página 57.

Nicaragua:

Rebeldes Destruyen Base Terrorista Salvadoreña

TEGUCIGALPA, octubre 27 (UPI).— La rebelde Fuerza Democrática Nicaragüense aseguró hoy que sus comandos "atacaron y dañaron severamente" una nueva unidad militar nicaragüense en el Golfo de Fonseca que servía de base para el suministro de armas a la guerrilla salvadoreña.

Asimismo, dijo que el

presidente del directorio nacional y comandante en jefe de la FDN, Adolfo Calero Portocarrero, se entrevistó con Henry Kissinger y otros miembros de la Comisión Bipartidaria de Estados Unidos sobre Centro América, en Washington el sábado pasado.

En un comunicado difundido en Tegucigalpa, los insurgentes nicaragüenses



CAMPAÑA POLITICA.— Buenos Aires, Oct. 27. Hoy se realizó una de las manifestaciones más numerosas de los últimos tiempos, cuando millares de argentinos se lanzaron para dar su apoyo al candidato Raúl Alfonsín. Argentina se encuentra en plena campaña, ya que el domingo se celebrarán elecciones. (Unifax II de UPI).

Liberan a Hermana de Presidente Guatemala

GUATEMALA, octubre 27 (UPI).— Las hermanas de un ex presidente y el actual jefe de estado de Guatemala se recuperaban hoy de su prolongado cautiverio, tras ser liberadas anoche por un grupo guerrillero izquierdista, informaron sus familiares.

Marta Elena Ríos Montt de Rivas, hermana del deposeduto presidente Efraín Ríos Montt, y Celesta Aida

—Favor pase a la página 31.



SIGUE BUSQUEDA.— Libano, Oct. 27. Dos marines norteamericanos montan guardia, mientras otros compañeros continúan removiendo escombros en búsqueda de cadáveres, en lo que fue la base de los infantes de marina en Beirut, la cual fue destruida el domingo. (Unifax II de UPI).

Cero Rompe con Robelo pero Sigue la Lucha

MONTAÑAS DE Nicaragua, octubre 27 (EFE).— Edén Pastora, el místico Comandante Cero, que combatió a Somoza y ahora se enfrenta con el régimen sandinista de Nicaragua, rompió hoy con sus compañeros de guerrilla. Pastora acusó a Robelo, con quien luchó para lograr la caída de Anastasio Somoza en julio de 1979, de

"traicionar" la causa de la actual lucha guerrillera contra el régimen sandinista, al que consideran radicalizado hacia el marxismo.

En declaraciones a "EFE", Edén Pastora dijo que Robelo envió a militantes a instruirse a Honduras y Argentina sin con-

—Favor pase a la página 11.

Barco Estadounidense Desaparece en China

PEKIN, octubre 27 (EFE).— Un barco perforador petrolero estadounidense que operaba con 79 personas a bordo en el mar de Yingge (sur de China), "desapareció el miércoles por la mañana", informó hoy la agencia oficial "Sinjua".

La agencia de información china atribuye a un tifón de fuerza huracanada

la desaparición del buque "Glorimar Java Sea".

Barcos y aviones chinos y estadounidenses rastrearon anoche el golfo de Tonkin en busca del buque norteamericano desaparecido.

No obstante, la agencia china informó de que aún no se halló rastro alguno

—Favor pase a la página 44.



CEREMONIA POR VICTIMAS.— Beirut, Oct. 27. Banderas de Francia cubren los ataúdes que contienen los restos de los soldados franceses que murieron el domingo en un ataque suicida. De espaldas, almirante Klotz, Gen. Brette, Gen. Imbot, embajador de Francia Francois Wibaux, Gen. Ibrahim Tannous, y Gen. Francois Cann, comandante de las fuerzas francesas en Líbano. (Unifax II de UPI).

E.U. Rechaza Propuesta Andropov Sobre Misiles

WASHINGTON, octubre 27 (EFE).— La administración Reagan consideró como inadecuada la última propuesta soviética sobre euromisiles y acusó a Moscú de querer dividir a los aliados.

El hecho de que la oferta del líder soviético, Yuri Andropov, fuera publicada por el diario "Pravda" antes de ser presentada a los negociadores estadounidenses en Ginebra indica que está encaminada a "dividir" a los aliados y a la opinión pública de Europa y los EE.UU., dijo un portavoz del Departamento de Estado.

En una primera reacción a la amenaza de Andropov, de romper las negociaciones de Ginebra

cuando empiece el despliegue de los "Pershing-2" y Crucero estadounidenses en Europa en diciembre, el portavoz dijo que no hay nada nuevo en ello.

Andropov, agregó, sigue "interpretando erróneamente los hechos y poniendo condiciones inaceptables" para un acuerdo.

Aunque Andropov ofreció reducir el número de misiles "SS-20" apuntados hacia Europa Occidental hasta 140, si se cancela el despliegue de los misiles estadounidenses, sigue teniendo en cuenta las fuer-

zas nucleares británicas y francesas, que la OTAN se niega a incluir en las negociaciones de Ginebra.

Según se supo en Washington, el Secretario de Estado de los EE.UU., George Shultz, dijo a periodistas que le acompañaban en el avión hacia París, que su país respondería en la mesa de negociaciones a la última oferta de la URSS.

Pero señaló que Moscú, al precer, sigue queriendo tener el "monopolio" sobre los misiles de alcance medio, algo que Washington no puede aceptar.

Ultima Hora Internacional

—Favor pase a la página 69.